

Bau eines Hochbeetes

Um den Schülerinnen und Schülern der Berufsfachschule für Ernährung und Versorgung das Anpflanzen von Nahrungszutaten zu ermöglichen hat die Klasse BIJ unter Anleitung des Klassenlehrers Herrn Jürgen Kling im Zeitraum vom 11. Mai bis 27. Juli 2022 ein Hochbeet gebaut. Ein Hochbeet hat verschiedene Vorteile gegenüber einem normalen Beet, man muss sich bei der Gartenarbeit nicht bücken, es wächst weniger Unkraut, es tritt auch weniger Schneckenbefall auf und niemand tritt aus Versehen auf die Pflanzen.

Die Schüler / -innen des BIJ erhielten einen Einblick in die Planung eines solchen Projektes, in die Beschaffung der nötigen Materialien und in alle Aspekte, die beim Bau eines Hochbeetes berücksichtigt werden müssen.



Im Sägewerk in Dietenheim wurde Holz aus heimischer Lärche für das Hochbeet bestellt, da hier nur heimische Holzarten im Sinne der Nachhaltigkeit verarbeitet werden. Dieses Holz wurde von den Schülern auch selbst abgeholt. Nach seiner Fertigstellung wurde das Hochbeet mit nachhaltiger biologischer Pflanzenerde von der Firma Wirth befüllt und steht für die Bepflanzung im neuen Schuljahr zur Verfügung.

